

Fachaustausch der GMK Baden–Württemberg

am 30. Oktober 2014, 16.00 Uhr
im Evangelischen Medienhaus, Stuttgart

Medienpädagogische Grundbildung pädagogischer Fachkräfte

Koordiniert vom Staatsministerium wird in Baden–Württemberg aktuell an der Entwicklung eines Leitbildes für die Medienbildung gearbeitet. In einer Reihe „Runder Tische“ wurde dabei die Frage nach dem Ist–Zustand gestellt sowie nach den notwendigen Maßnahmen und Perspektiven für eine Medienbildung, die den Erfordernissen der heutigen Gesellschaft entspricht.

Mit dieser Veranstaltung wollen wir als Fachverband diesen Prozess begleiten und Ihnen als Akteure der Medienpädagogik in Baden–Württemberg Gelegenheit geben, sich mit Ihren Erfahrungen und Ideen aktiv in den Austausch einzubringen.

Anhand konkreter Beispiele der medienpädagogischen Aus– und Fortbildung von ErzieherInnen und KindheitspädagogInnen sollen exemplarisch die Frage nach einem medienpädagogischen Anforderungsprofil pädagogischer Fachkräfte und Kriterien für Nachhaltigkeit thematisiert werden.

Wir freuen uns auf eine aufschlussreiche Veranstaltung mit VertreterInnen unserer Landespolitik und der Medienpädagogik im Land.

Ablauf

- 16.00 Uhr **Begrüßung**
Susanne Zeltwanger–Canz, GMK und Evangelisches Medienhaus GmbH
- 16.05 Uhr **Entwicklung eines Leitbildes für ein Landes– medienkonzept**
Dr. Wolfgang Kreißig, Staatsministerium Baden– Württemberg
- 16.25 Uhr **Grundbildung Medien: Wo stehen wir? Was brauchen wir? Erfahrungen aus den „Runden Tischen“**
Prof. Dr. Horst Niesyto, PH Ludwigsburg
- 16.45 Uhr **Erfolgreiche Beispiele medienpädagogischer Aus– und Fortbildung von ErzieherInnen und KindheitspädagogInnen**
Anne Radlinger, FamilienBildungsstätte Ulm e.V.
- 17.15 Uhr **Pause**
- 17.30 Uhr **Perspektiven der Medien – Grundbildung im Bereich frühe Bildung**
Christa Engemann, Kultusministerium Baden– Württemberg
- 17.50 Uhr **Eckpfeiler medienpädagogischer Grundbildung von ErzieherInnen und KindheitspädagogInnen**
Dr. Ulrike Bischof, GMK Baden–Württemberg
- 18.00 Uhr **Moderierte Diskussion** im Plenum
Beteiligen Sie sich im Vorfeld mit Fragen und Anregungen zum Thema auf <https://medienpad.de/p/GMK–BW–Tagung>
- 18.45 Uhr **Standards medienpädagogischer Aus– und Fortbildung**
Dr. Ida Pöttinger, GMK – Bund
- 19.00 Uhr **Offener Austausch** bei Häppchen, Wein und antialkoholischen Getränken

Veranstaltungsort

Evangelisches Medienhaus GmbH,
Augustenstr. 124, 70197 Stuttgart,
Telefon 0711 22276 –40



Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln (empfohlen):

Mit den S–Bahnlinien aus Richtung Hauptbahnhof S1, S2, S3, S4, S5, S6 bis zur Haltestelle „Schwabstraße“. In Fahrtrichtung stadtauswärts die Haltestelle verlassen und den linken Ausgang (Seyfferstraße / Reinsburgstraße) wählen. Sie gehen auf der Rotebühlstraße stadtauswärts, d.h. in Richtung des Straßenanstiegs bis zur Augustenstraße.



Wir danken dem Evangelischen Medienhaus für die räumliche Unterstützung inklusive der Getränke.

Anmeldung

Bitte melden Sie sich **bis spätestens 20.10.2014** verbindlich per E–Mail an bei susanne.zeltwanger–canz@evmedienhaus.de. Ihre Teilnahme wird bestätigt.

Die Teilnehmerzahl ist aus räumlichen Gründen beschränkt!

Kontakt

Ulrike Bischof, bischof–ulrike@t–online.de
Susanne Zeltwanger–Canz,
susanne.zeltwanger–canz@evmedienhaus.de